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* В горкоме КПСС - 

помощь 
СТРОИТЕЛЯМ

Бюро городского коми
тета партии обсудило воп
рос о неудовлетворитель
ной работе строительных 
организаций по вводу в 
эксплуатацию жилья и 
объектов соцкультбыта в 
1981 году и дополнитель
ных мерах по обеспече
нию выполнения плана 
года. С сообщением вы
ступил заведующий отде
лом строительства и го
родского хозяйства гор
кома партии В. А. Молев.

Был заслушан отчет 
заместителя начальника 
Главсредуралстроя Е. А. 
Ворошилина.

На заседании бюро вы
ступили секретарь горко
ма партии И. А. Стадни
ков, председатель горис
полкома П. М. Шаманов, 
первый секретарь горко
ма КПСС В. М. Маню- 
хнн.

Бюро отметило, что в 
городе сложилось крайне 
тяжелое положение с вы
полнением плана 1981 го
да по вводу в эксплуата
цию объектов жилищного 
и культурно-бытового наз
начения. Особенно небла
гополучно обстоят дела 
на жилищном строитель
стве. Не выполнен план 
девяти месяцев по вводу 
в эксплуатацию жилья. 
За десять месяцев в го
роде сдано в эксплуата
цию 260 тысяч квадрат
ных метров жилой площа
ди, что на 56 тысяч квад
ратных метров меньше 
1980 года.

Значительно хуже, чем 
в прошлые годы, ведут 
строительство жилья в 
городе в текущем году 
городские организации 
Главсредуралстроя. Рез
ко снизил ввод жилых 
домов в городе домостро
ительный комбинат.

Особую тревогу вызы
вает низкая строительная 
готовность ряда пусковых 
домов и детских дошколь
ных учреждений. На ряде 
пусковых домов и детских 
дошкольных учреждений 
до настоящего времени 
не запущены системы ото
пления.

Руководители Глав
средуралстроя не прини
мают должных мер по ук
реплению исполнитель
ской дисциплины, ослаби
ли контроль за выполнени
ем утвержденных главком 
графиков ввода в эксплуа
тацию объектов жилья и 
соцкультбыта. Парткомы 
и партбюро строительных 
организаций недостаточно 
осуществляют контроль за 
хозяйственной деятель
ностью администрации, 
примиренчески относятся 

к фактам невыполнения 
социалистических обяза
тельств по вводу в эк
сплуатацию объектов жи
лищного и культурно-бы
тового назначения.

Бюро горкома КПСС 
признало работу хозяйст
венных руководителей и 
партийных комитетов до
мостроительного комбина
та и треста «Свердловск- 
гражданстрой» по орга
низации выполнения пла
на и социалистических 
обязательств 1981 года 
по вводу в эксплуатацию 
объектов жилищного и 
культурно - бытового наз
начения в Свердловска, 
неудовлетворител ь н о й. 
Предложено руководите
лям строительных подраз
делений, партийным ор
ганизациям осуществить 
дополнительные меры,
обеспечивающие безу
словный ввод в эксплуа
тацию всех пусковых объ
ектов жилищного и куль
турно - бытового назначе
ния.

Секретари парткомов 
и партбюро строительных 
организаций обязаны по
высить требовательность 
к хозяйственным руково
дителям за максимальное 
использование резервов 
производства, повышение 
качества работ и состоя
ние трудовой дисциплины. 
Необходимо коренное 
улучшение организатор
ской и политико-воспита 
тельной работы среди 
строителей. Надо раскре
пить ответственных работ
ников партийного актива 
по пусковым объектам с 
персональной ответствен
ностью за их сдачу, дове
сти до каждого коллекти
ва и рабочего задачи по 
выполнению конкретных 
объемов работ и сроки 
ввода объектов в эксплуа
тацию, организовать двух
сменную работу.

С целью безусловного 
выполнения плана 1981 
года по вводу в эксплуа
тацию объектов жилищно
гражданского назначения 
решено дополнительно 
направить на эти стройки 
с предприятий и органи
заций города рабочих, в 
том числе строительных 
организаций.

Редакциям газет «Ве
черний Свердловск» и 
«Свердловский строи
тель» предложено шире 
освещать ход строитель
ства жилых домов и объ
ектов культурно - быто
вого назначения, уделив 
особое внимание застрой
ке микрорайона «Комсо
мольский».

ОбъявлениеДевятого декабря в ДК строителей им. М. Горького (ул. Первомайская, 24а) состоится закрытое партийное собрание с повесткой дня:Отчет парткома и задачи партийной организации в свете решений ноябрьского (1981 года) Пленума ЦК КПСС.Докладчик — секретарь парткома Кузнецов В. С. Начало собрания в 17.00.
* Экономика должна быть экономной =
В Главсредуралстрое со

стоялось совещание, на ко
тором шел разговор об ис
пользовании всех резер
вов для успешного завер
шения годовой программы. 
В обсуждении затронутого 
вопроса выступили началь
ник СУ-15 треста «Урал- 
машстрой» Ю. Власов, бри
гадир маляров СУ-9 тре
ста «Свердловскгражданст- 
рой» 3. Егорова, замести
тель начальника ОТЗ глав
ка Е. Нечаев, начальник 
Главсредуралстроя О. Ло
бов и др.

Сегодня мы предлагаем 
(в сокращении) выступле
ние начальника СУ-7 Г. Пе
каря, который коснулся та
кого важного вопроса, как 
экономия рабочего време

РАБОТАТЬ РИТМИЧНО
ни и, в частности, органи
зации строительных пото
ков. • • е

Подготовку к переходу 
на поточное строительство 
мы начали в 1979 году, соз
дав специализированный 
участок по отделке зданий 
соцкультбыта.

В 1980 году управление 
стало специализироваться 
на возведении 12- и 16- 
этажных домов. Это облег
чило переход на поток.

Поток номер один, где 
начальником И. Сушилин, 
работает с бригадой мон
тажников А. Ларионова. 
Сейчас отделывает 16-этаж

Наш фоторепортаж 
рассказывает о работе 
коллектива нулевиков 
СУ-29 на пусковых объ
ектах года. На одном 
из снимков вы видите 
укладку фундаментных 
блоков под распредели
тельную подстанцию.

В квартале «Комсо
мольский» сегодня мож
но увидеть десятки ба

ный дом для тружеников 
машиностроительного . заво
да имени М. И. Калинина 
на проспекте Космонавтов, 
смонтированный этим кол
лективом.

Поток номер два, где на
чальником А. Постников, 
работает с бригадой мон
тажников В. Мальцева. Тре
тий поток (начальник Л. Ма
кеева) — с бригадой мон
тажников В. Сыщенко.

При организации потоков 
мы столкнулись с опреде
ленными трудностями. По
рой срывают работу суб
подрядчики, имеются и 
собственные «огрехи». 
Большие трудности с обо

шенных кранов — идет 
монтаж домов. Инициа
тор почина «Каждой 
бригаде — механизи
рованный труд на инже
нерной основе» брига
дир монтажников нуле
виков А. Н. Венерцев в 
эти дни трудится на до
ме № 13а.

Фото В. Калимасова ■

гревом зданий зимой. Не 
решены до конца вопросы 
механизированной загруз
ки материалов.

Сейчас в ДСК разраба
тываются мероприятия по 
переводу всех управлений 
на такой метод.

Мы же на его базе отра- 
ба-ываем сквозной бригад
ный подряд, когда все бри
гады, участвующие в пото
ке, заключат один договор 
на строительство дома, и 
результаты их совместной 
работы будут зависеть от 
своевременной подготовки 
дома к сдаче.

Г. ПЕКАРЬ, 
начальник СУ-7.
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* Решения ноябрьского Пленума — * Новости ДСК
в жизнь!

НА ФИНИШНОЙ ГОДА
В конце ноября состоя

лось расширенное заседа
ние партийного комитета 
с повесткой дня «Задачи 
коллектива комбината в 
свете требований но
ябрьского (1981 года) 
Пленума ЦК КПСС». Со
общение по этому вопро
су сделал начальник ком
бината А. К. Ежов.

Ноябрьский Пленум 
ЦК КПСС и шестая сес
сия Верховного Совета 
СССР еще раз подчеркну
ли, что выполнение госу
дарственного плана долж
но стать законом для 
каждого коллектива.

Недавно городской ко
митет партии рассматри
вал работу строительных 
организаций по сдаче в 
Свердловске объектов 
жилья, социального и 
культурно - бытового 
назначения. В принятом 
решении работа нашего 
коллектива признана не
удовлетворительной. За 
одиннадцать месяцев сда
но .в эксплуатацию 216 
тыс-яч квадратных метров 
жилья и около 10 тысяч 
квадратных метров объек
тов соцкультбыта — это 
ниже уровня прошлого го
да. Чтобы выполнить го
довое задание, за остав
шийся месяц надо сдать 
еще 145 тысяч квадрат
ных метров жилья.

Начальник комбината 
сообщил членам партко
ма, что готовность боль
шинства объектов доста
точно высокая. Не вызыва
ют сомнения возможно
сти тайих коллективов, 
как СУ-1 и СУ-7. По сда
че жилья они идут с опе
режением к уровню прош
лого года, а вот у СУ-13 
годовой план выполнен 

»только наполовину, у 
СУ-15 положение еще 
труднее: сдано в эксплуа
тацию 35,6 тысячи квад
ратных метров жилья, а 
осталось сдать 43,4 ты
сячи.

Сейчас принимаются 
все возможные меры, что
бы выправить положение 
и сдать в эксплуатацию 
запланированные 360 ты
сяч квадратных метров 
жилья. Решены все вопро
сы по материально-техни
ческому обеспечению. На 
исправлении старых недо
делок выполнен в два ра
за больший объем работ, 
чем в прошлом году1.

Предприятия города ока
зывают большую помощь 
строителям, направив на 
объекты более 300 рабо
чих. Есть уверенность, 
что справятся со своей 
задачей и управления ну
левого цикла. Продумана 
организация питания на 
стройплощадках, работа
ют столовые, столы зака
зов.

В своем постановлении 
партком отметил, что сда
ча за оставшийся период 
145 тысяч квадратных 
метров жилья — задача 
трудная, но выполнимая. 
Однако работы предстоит 
еще много, в том числе 
партийным бюро и по- 
стройкомам. Необходимо, 
чтобы каждай бригада 
знала свои конкретные за
дачи на оставшийся пери
од, четко распределила 
силы. Уровень исполни
тельской дисциплины ру
ководителей всех рангов 
должен быть значительно 
выше, чем сегодня. Толь
ко четкое выполнение ут
вержденных графиков 
поможет коллективу одер
жать победу. Необходимо 
оперативно решать вопро
сы пуска тепла, освеще
ния, выдачи бригадам ак
кордных нарядов. Долж
ны подумать об организа
ции своего рабочего дня 
и руководители управле
ний. Им сейчас надо, по
меньше увлекаться опе
ративками и другими со
вещаниями, которые на
долго отвлекают инже
нерно - технический пер
сонал от работы по непо
средственной организации 
производства.

Отдать все силы, ис
пользовать все возможно
сти для выполнения годо
вого задания — таков вы
сокий долг коллектива, к 
этому призывают реше
ния ноябрьского Плену
ма ЦК КПСС и шестой 
сессии Верховного Совета 
СССР

л. МИТЧИНА.

* Человек и его дело

ДО РАССВЕТА на од
ном из участков 
трассы напорного 

коллектора горели костры. 
Два насоса беспрерывно 
откачивали грязную воду. 
Лишь к утру ремонтникам 
удалось, наконец, подсту
питься к местам поврежде
ния труб и начать их за- 
чеканку.

Ремонтными работами 
спокойно и деловито рас
поряжается невысокий свет
ловолосый, но, судя по ру
копожатию, крепкий па
рень.

— Мастер Александр Се
менович Банных, — пред
ставляется он.

Перед тем, как подой
ти, понаблюдав, в каких ус
ловиях трудятся сантехни
ки, я подумал, что немно
гие из них, наверное, дол
го задерживаются на этой 
работе, а большинство, мне 
кажется, не заманишь на 
нее никакими деньгами. 
Что и говорить, профессия 
непрестижная.

— Для меня и моих то
варищей, — подчеркивает

ПРИНЯТЫ В ПАРТИЮ
Большая группа рабо

чих комбината на послед
нем заседании партийного 
комитета была принята в 
члены КПСС. Среди 
них — штукатур СУ-1 
А. Иванова, монтажник 
СУ-27 Г. Дворянчиков, 
машинист крана СУ-20 
А. Буцырин и секретарь 
комитета комсомола ком
бината В. Лучина.

Новое пополнение в 
партию — активисты. К 
примеру, А. Иванова яв

ляется профоргом брига
ды, а Г. Дворянчиков — 
агитатором.

Ростом рядов нашей 
партии серьезно занима
ется первичная партийная 
организация СУ-7. Трое 
активных комсомольцев 
этого управления — ма
стер А. Грудяенко, пли
точник-бетонщик Н. Ба
рышев и плотник Р. Ха- 
тыпов также приняты в 
ряды Коммунистической 
партии.

* Рейд НК и печати . . . . . . . . . . .  - . . . . . . . . . . . . . . . .
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I КОНТРОЛЯ

С 1979 года Валерий Рылов — специалист с выс
шим образованием — работает в СУ-29. Сейчас он 
мастер бригады монтажников В. И. Упорова. По 
итогам соцсоревнования в третьем квартале Вале
рий завоевал звание лучшего мастера. Передовик 
производства, Валерий Рылов был принят в прош
лом. году в члены партии.,

На снимке: В. РЫЛОВ.
Фото В. Калимасова.

По гиаЛику коллектив предстоит играть на таких же и делали, и долбить, 
СУ-13 должен был ввести площадках. гробя технику, смерзшие-
в эксплуатацию Детский И это не все. Нам ка- ся глыбы земли. Не выве-

ЧТО МОЖЕТ ПАРТГРУППА
За последние годы воз

росло как количество пар
тийных групп, так и их 
роль в трудовых коллекти
вах всех подразделений 
комбината. Сегодня дейст
вует уже 20 партгрупп. Мы 
расскажем о работе парт
группы ОГМ СУ-20.* ★ *

В бригаде всегда замет
но влияние коммуниста. Но 
там, где созданы партгруп
пы, это влияние становится 
особенно действенным. 
Партгруппа механиков ОГМ 
СУ-20 была создана в 
прошлом году. Сегодня на 
ее счету много добрых дел.

Серьезная проблема в 
работе мастерских — свое
временное обеспечение
механиков материалами, 
запасными частями.

— Это одна из причин 
длительных простоев ме
ханизмов на ремонте, — 
говорит партгрупорг В. С. 
Волегов. — Технику, кото
рую можно бы отремонти
ровать за два-три дня, при
ходится задерживать на не
дели. Эти «вынужденные» 
простои не только снижают 
наши производственные по
казатели, но и расхолажи
вают людей, выбивают из 
четкого рабочего ритма.

Какой же выход видит 
партгруппа из создавшегося 
положения! Коммунисты 
держат на контроле вопро
сы экономного расходова
ния запчастей, нацеливают 
коллектив на поиск допол
нительных резервов. На

пример, прежде, чем вы
бросить старые детали в 
металлолом — подумай и 
попробуй из нескольких 
старых запчастей собрать 
одну новую. Об этом гово
рили коммунисты на от
крытом партийном собра
нии группы, обсуждая под
готовку техники к работе в 
зимний период.

Коммунисты воспитывают 
у бригады личное, заинте
ресованное отношение к 
своему делу.

— Нам кажется, что се
годня необходимо сделать 
одним из основных показа
телей, по которым подводят
ся итоги соцсоревнования,— 
борьбу за длительный 
срок работы техники без 
ремонта, — делится свои
ми соображениями В. С. 
Волегов. — Ведь это ос
новной показатель в оцен
ке качества ремонта техни
ки. Вот по нему и нужно 
выделять особо отличив
шихся, улучшив при этом 
систему поощрения. Чтобы 
повысить заинтересован
ность людей в конечных 
результатах своего труда.

В квартал по ОГМ со
вершается по 15—20 про
гулов. Такие цифры застав
ляют коммунистов серьез
но задуматься. Поэтому они 
заботятся о создании в кол
лективе атмосферы высо
кой требовательности, не
терпимости к подобным яв
лениям.

Одной из форм борьбы 
с прогульщиками стали

рейды партгруппы и проф
союзной организации ОГМ 
по проверке использования 
рабочего времени. Комму
нисты проводят фотогра
фию рабочего дня. Затем 
все опоздавшие и прогуль
щики разбираются на засе
даниях партгруппы и цехо
вого комитета.

— Особое внимание мы 
уделяем тем рабочим, ко
торые в первый раз попа
ли в прогульщики. Пытаем
ся разобраться: почему 
человек не вышел на рабо
ту, а разобравшись — сде
лать все возможное, что
бы не перешел этот ново
явленный прогульщик в 
разряд «заядлых», —- гово
рит В. С. Волегов.

На отчетно-выборном со
брании партгруппы ком
мунист, главный механик 
ОГМ В. И. Литвяков гово
рил о необходимости бо
лее пристального внима
ния к быту рабочих, как 
на производстве, так и до
ма, к организации отдыха. 
Составляя план работы 
партгруппы, коммунисты 
учли это предложение и 
решили проверить бытовые 
условия механиков, осо
бенное внимание обра
тить на тех, кто живет в 
общежитии.

В сентябре этого года 
создана партгруппа кра
новщиков ОГМ, которую' 
возглавляет машинист кра
на Е. Н. Коробков. Парт
группа только начала свою 
работу, но коммунисты так

же серьезное внимание 
уделяют вопросам дисцип
лины.

Большой резонанс полу
чило открытое собрание 
партгруппы, где коммуни
сты вели принципиальный 
разговор с нарушителем 
трудовой дисциплины, ко
торым оказался коммунист, 
машинист крана Л. Е. Бу
цырин.

— Целесообразно ли об
суждать нарушение тру
довой дисциплины, допу
щенное коммунистом на 
открытом собрании! Мы 
считаем, что такой откро
венный разговор был необ
ходим, — говорит парт
групорг Е. Н. Коробков. — 
Мы должны так поставить 
свою работу, чтобы полно
стью исключить возмож
ность таких срывов в нашей 
бригаде.

Но хочется сказать о 
том, что это пока только 
благие намерения. Ведь 
прошло уже два месяца, а 
коммунисты партгруппы 
все еще не составили плана 
своей работы.

Одна из важнейших за
дач партгруппы — помочь 
становлению дружного тру
дового коллектива. Там, где 
коммунисты открыто кри
тикуют недостатки, прояв. 
ляют доверие и требова
тельность к товарищам, 
создается атмосфера 
творческого поиска, всеоб
щей ответственности за ре
зультаты труда.

Т. СУББОТИНА.

сад-ясли № 74 по улице 
Бебеля в квартале «Сор
тировочный III—IV» еще 
в июне. Однако детский 
комбинат на 280 мест не 
сдан до сих пор. Одна из 
причин такой задержки в 
том, что, несмотря на ти
повой проект, этот объ
ект — не совсем обычное 
сооружение, и по своему 
внешнему виду напомина
ет скорее средневековой 
замок. Судите сами, дет
сад построен на горе, а 
его верхнюю террасу, вро
де крепостной стены, ок
ружает так называемая 
подпорная стенка высотой 
более трех метров. На ее 
сооружение по сметной 
стоимости было затрачено 
более 20 тысяч рублей и 
более тысячи блоков.

Авторы проекта: на
чальник архитектурной 
планировочной мастер
ской № 2 института 
«Свердловск г р а ж д а н- 
проект» В. И. Лоскутов и 
руководитель Е. М. Певз
нер, запроектировав «кре
постную стену», и, разбив 
территорию детсада - яс
лей на террасы, намного 
усложнили производство 
благоустроительных ра
бот, прокладку инженер
ных сетей и коммуника
ций.

— Сколько работаю, — 
говорит начальник участ
ка СУ-13 Е. Е. Моисеен- 
кова, — такой трудной 
вертикальной планировки 
встречать еще не прихо
дилось. На подсыпку од
ной детской площадки 
здесь приходится заказы
вать по десять машин с 
отсевом вместо обычных 
одной-двух. Слой щебенки 
достигает кое-где более 
30 сантиметров. При раз
работке проекта архитек
торы не подумали, навер
ное, о детях, которым

жется, что не подумали 
проектанты о детях и ко
гда вычерчивали подпор
ную стенку. Любой ребе
нок, легко вскочив на нее 
с верхней террасы, где 
стенка не превышает 60 
сантиметров, рискует сор
ваться вниз с трехметро
вой высоты.

В последнее время мы 
часто и, в общем-то, спра
ведливо критикуем за 
различные недостатки 
строителей, но нередко 
забываем о тех, кто соз
дает для них чертежи, за
ранее «планируя» недо
статки. А ведь труд мон
тажников и отделочников 
во многом зависит от про
стоты и доступности про- 
ектно - планировочных ре
шений и становится неве
роятно трудоемким по 
причине их сложности. Не 
слишком ли дорого обхо
дятся труженикам строй
площадки подобные стрем
ления архитекторов к ори
гинальности и вычурности.

На объекте и сейчас 
еще хватает недоделок 
по устройству вертикаль
ной планировки, до сих 
пор не проложен кабель. 
Чтобы подойти к детскому 
комбинату со стороны 
улицы Бебеля, нам приш
лось преодолеть два рва, 
которыми оказались отре
заны от 16-этажных до
мов бельевая и контейнер
ные площадки. На дворо
вой территории 9-этажных 
домов № 37 и № 38 кра
совался внушительный 
холм невывезенной зем
ли. Если бы работники 
СУ-20 еще летом органи
зовали ее вывозку, свое
временно позаботились 
об устройстве отводов от 
подстанции в сторону дет
сада № 74, то им не при
шлось бы ломать теперь 
асфальтовое покрытие, 
которое они, кстати, сами

зен грунт, не очищена 
подпорная стенка и у во
сточной части детсада, 
где СУ-13 делает теневой 
навес. А разве нельзя 
было об этом подумать 
заранее? Отсутствие пер
спективного мышления 
линейного персонала, бо
язнь ИТР заглянуть в 
завтрашний день привели 
к тому, что одну и ту же 
работу приходится пере
делывать несколько раз.

В набор недоделок на 
детском комбинате внес 
свою лепту и сам заказ
чик — УКС облисполко
ма, обеспечив объект не
проектным оборудовани
ем: лифтом с односторон
ней нижней секцией вме
сто двухсторонней и 800- 
килограммовым котлом. 
На объекте доходило и до 
курьезов. Например, ко
тел строители затащили 
сначала с большим тру 
дом на кухню, а затем 
повторили ту же опера
цию в обратном порядке. 
Узнав об этом, представи
тель заказчика (тов. Кур- 
мачев) очень удивился и 
спросил: «а разве котел 
не сказал вам, что он не 
тот?»

И вот тянется цепочка 
различных неувязок, тя
нется из недели в неде
лю, из месяца в месяц. 
«Росторгмонтаж» в лице 
своего представителя тов. 
Трофимова не приступает 
к монтажу оборудования, 
так как его установка еще 
не согласована с санэпид
станцией, а представитель 
СЭС Железнодорожного 
района тов. Пушкарева 
уже месяц почему-то не 
показывается на объекте.

Кроме того, выясняет
ся, что некому затянуть 
десяток проводов в трубы 
подвода электроэнергии 
к котлу и в машинное от
деление. Заказчик, не

смотря на уйму времени, 
почему-то до сих пор не 
завез на детсад часть обо
рудования: мойки, жароч
ные шкафы, вентотсосы. 
Из-за этого не приступает 
к работе «Промвентиля- 
ция» (начальник управ
ления тов. Филатов). Не 
устанавливают на кухне 
краны и смесители, сан
техники (начальник уп
равления тов. Скоробога
тов), видимо, пережидая 
остальных, а мастер тов. 
Молотилов отделывается 
на всех оперативках одни
ми обещаниями.

Наконец, электромон
тажникам (начальник уп
равления тов. Базаев) 
удалось получить разре-' 
шение от горсети на ук
ладку кабеля. И тут в 
последний момент выясни
лось, что где-то даже есть 
кабель, кто-то давно полу
чил его и припрятал у се
бя...

Вот так и трудимся. 
Из-за отсутствия одного 
«незаменимого» предста
вителя заказчика тов. 
Курмачева его коллеги 
становятся совершенно 
беспомощными и боятся 
принять самое простое 
решение: взять машину, 
организовать вывозку на 
объект недостающего обо
рудования, а другие ра 
ботинки (начальник СУ-20 
тов. Буцырин), робея за
глянуть в завтрашний 
день, ломают ими же уло
женный асфальт, чтобы 
затем снова укладывать 
его. До сих пор СУ-20 и 
СУ-18 треста «Урал- 
трансспецстрой» решают 
вопрос по устройству 
въезда в детсад. А дело
то стоит.

Жители нового микро
района «Сортировочный» 
потеряли надежду, что 
детский комбинат № 74 
когда-то откроется. Не 
знают, когда произойдет 
это, и сами строители. По 
образному выражению на
чальника участка СУ-13 
МоИсеенковой «иголка 
есть, а нитка долго тя
нется».

Г. ЗАХАРОВ, 
председатель 

головной группы НК, 
А. ЧЕПАСОВ, 
корреспондент 

«Свердловского 
строителя».

* В головной группе НК -

3 Л С А О Н — X И Щ Е Н И Я М
Руководство деятель

ностью народных кон
тролеров стройуправле
ний комбината возложено 
на головную группу НК 
ДСК. На ее заседаниях 
рассматриваются обычно 
самые важные и серьез
ные вопросы производст
венно-хозяйственной жиз
ни коллектива. Так. пре
дыдущее заседание го
ловной группы НК было 
посвящено, например, 
рассмотрению жалоб 
трудящихся на низкое ка
чество благоустройства и 
другие строительные не
доделки в домах, постро
енных СУ-13.

Головная группа НК 
комбината указала на
чальнику СУ-13 тов. Пе- 
.ретрутову на невнима
тельное отношение к 
письмам и жалобам тру
дящихся и обязала устра
нить допущенные недо
делки в ' двухнедельный 
срок.

На заседании головной 
группы НК дозорные под
разделений комбината

получили задания по про
верке работы автотранс
порта и механизмов, ор
ганизации труда и рабоче
го времени на пусковых 
объектах четвертого квар
тала. Материалы по про
верке состояния дел на 
вводимых стройуправле
ниями комбината объек
тах будут направлены в 
городской отдел народно
го контроля.

Был рассмотрен также 
и материал, поступивший 
из Кировского ОВД, о хи
щении поддонов работни
ками СУ-20 (начальник 
участка № 2 Г. М. Бе
лых) на объекте СУ 
«Уралотделстрой» тре
ста «Уралэнергострой».

Головная группа НК 
ДСК вынесла решение о 
немедленном наказании 
виновных и возвращении 
поддонов, призвала дозор
ных комбината усилить 
контроль за складирова
нием стройматериалов.

-------- _----------------------

* Письмо в редакцию ~

КОПЕЙКА РУБЛЬ БЕРЕЖЕТ
Да, копейка рубль бе

режет. И эта русская по
словица припомнилась мне 
в ходе рейда, который 
был проведен в конце но
ября по объектам нашего 
строительного управле
ния в квартале «Комсо
мольский».

Не скажешь добрых 
слов в адрес начальника 
участка Ю. Корежатова 
(дома № 7, 8 и 13). Пос
ле сдачи объектов на тер
ритории площадки оста
лась масса стройматериа
лов: чугунные, металличе
ские и асбоцементные 
трубы, поребрики, коль
ца для колодцев, горы 
щебенки. Такую же кар
тину мы увидели на уча

стках Е. Михеева и В. Де
вятова.

Наша рейдовая бригада 
провела также . проверку 
работы • столовой в этом 
квартале. Какие недостат
ки бросаются сразу в гла
за? Рабочим не хватает 
посуды, фляг для воды, в 
помещении холодно, чув
ствуется нехватка обслу
живающего персонала. 
«Увеличить количество 
обогревателей, Обеспечить 
столовую необходимым 
инвентарем» — так за
писали мы в составлен
ном акте, который был на
правлен в адрес админи
страции управления.

Г. РАСКОВАЛОВ, 
председатель группы

НК СУ-29.

НЕПРЕСТИЖНАЯ ПРОФЕССИЯ
Александр,— работа наша, 
которую чаще всего назы
вают службой, стала при
вычной. У нас, как в ар
мии. В ночь-полночь могут 
поднять по тревоге. Единст
венное только отличие—не 
в приказном порядке. Но я 
не припомню случая, чтобы 
кто-то отказался или кого- 
то пришлось упрашивать 
выехать на аварию. Вот, 
буквально, на днях нас под
няли полчаса первого. Рас- 
чеканился стык водопро
водной трубы на глубине 
восьми метров, у подстан
ции «Весна». Люди работа
ли подряд 30 часов, пока 
не устранили повреждение. 
Да и эта авария, где мы 
сейчас трудимся, не про
стая. По напорному коллек
тору все стоки идут на 
станцию перекачки. Самое 
сложное было откопать 
трубы, откачать воду... 
Здесь, в микрорайоне 
«Комсомольский», инженер

ные коммуникации, что 
обслуживает наш цех, не
редко повреждаются строи
тельной техникой, так что 
хлопот хватает...

Но несмотря на холод и 
грязь, труднейшие условия 
работы, из цеха за по
следнее время никто не 
увольнялся. Многие удивля
ются, конечно. Это сантех- 
ники-то не. прогуливают? 
Нет нарушений трудовой 
дисциплины?

Люди прежде всего от
зывчивы на заботу о них. 
В нашем цехе для рабочих 
созданы прекрасные быто
вые условия. Вот вернемся 
с аварии, сходим в парил
ку, переоденемся, сядем за 
самовар...

Кроме того, сама атмос
фера взаимопомощи, това
рищества, доброжела
тельности, в которой тру
дится человек, это тоже не
мало. Не помню, чтобы 
кто-то из мастеров, брига

диров, а тем более руково
дителей, накричал на рабо
чего или оскорбил кого-то.

Летом небольшое двух
этажное кирпичное здание, 
где над главным входом 
вот уже много лет ви
дишь отчеканенные слова 
«Цех коммунистического 
труда», буквально утопает в 
зелени. Клены, липы, бе
резки, клумбы с цветами. 
Как, наверное, приятно 
присесть здесь на лавочку 
в теплое время года и 
просто отдохнуть, послу
шать неугомонный щебет 
птиц, которые и сейчас, в 
зимнее время, не покида
ют этот двор, деловито пе
рескакивая с ветки на вет
ку. Вот две синички облю
бовали рябинку.

В сравнении с территори
ями соседних цехов № 5 и 
№ 6, где ни чахлых ку
стиков, ни травки в це
ментной пыли не увидишь, 
этот уголок у цеха № 10

настоящий оазис. Немало 
зелени и внутри здания. В 
главном помещении, где 
светло и просторно, у ши
роких высоких окон стоят 
деревянные ящики с лимо
ном и развесистой паль
мой, оба деревца трехмет
ровой высоты. О задумке 
сделать здесь фонтан я уз
нал от заместителя началь
ника цеха С. А. Рудакова и 
секретаря партийной орга
низации А. X. Горбатенко.

У входа в помещение це
ха — портреты ветеранов 
труда. Имена некоторых из 
них ’ мне уже знакомы. Их 
называл мастер А. С. Бан
ных, отмечая отличившихся 
на аварии. Вот они: брига
дир слесарей Василий 
Александрович Бороздин, 
Александр Лаврентьевич 
Степанов. Эти ветераны из
вестные на заводе рацио
нализаторы. Вместе с ними 
и с таким опытным сантех
ником, как Николай Ермо

лаевич Семенов, старатель
но трудился молодой рабо
чий Владимир Полосин, ко
торый в бригаде всего 
один год.

Здесь же развернут фо
тостенд «Наш завод».

— Эти снимки,— подчер
кивает начальник цеха 
№ 10 Николай Алексеевич 
Смольчанов, — нам очень 
дороги. Они рассказывают 
молодежи о том, как начи
нался и строился завод. 
Вот на стройплощадке бу
дущего предприятия, еще 
не очищенной от леса, идет 
комсомольское собрание. 
Здесь можно видеть ком
сомольцев Галину Калини
ну, Римму Жеребцову и 
других заслуженных и ува
жаемых на заводе ныне ве
теранов. А тут комсомоль
ско-молодежная бригада 
трудится на закладке фун
дамента главного корпуса. 
Обратите внимание на да
ту — «1955 год». Вот как

1 
А

Десятки дипломов и гра
мот за победы в соцсорев
новании и в различных кон
курсах новаторов говорят 
сами за себя. По итогам 
работы в этом году твор
ческая группа цеха прочно 
удерживает первое место 
по заводу. Во всех брига
дах и творческих группах 
приняты повышенные соц
обязательства по рациона
лизации. Так, коллектив 
слесарей наружных комму
никаций, возглавляемый 
В. А. Бороздиным, взялся, 
например, подать в этом 
году 10 рацпредложений с 
экономическим эффектом 
не менее двух тысяч руб
лей. 4

По итогам прошлого года 
Александр Семенович Бан
ных был признан лучшим 
рационализатором завода. 
В феврале, к дню молодо
го новатора, он был преми
рован бесплатной путевкой 
и ездил в Москву на 
ВДНХ. Передвижная сва
рочная установка на базе 
трактора Т-40 «Беларусь», 
предложенная творческой

давно это было...
Фотографии, как ленты 

кинохроники, навсегда за
печатлели славные дела 
старшего поколения. Подпи
си под ними напоминают 
заголовки газет: «Даешь 
склад цемента!», «Первый 
компрессор пущен!», «Пер
вую очередь котельной — 
досрочно!» Эти снимки жи
вое свидетельство того ува
жения, с которым относят
ся в цехе к ветеранам.

Позднее меня познако
мили с трудовой семьей 
орденоносца, бригадира 
слесарей, ветерана труда 
А. X. Горбатенко. Жена, 
сын и дочь Алексея Хари
тоновича трудятся в цехе. 
Горбатенко-старший — сек
ретарь партбюро цеха, 
один из активнейших раци
онализаторов на заводе.

О том, какое значение 
придают общественные ор
ганизации цеха воспитанию 
коллектива через средства 
наглядной агитации и стен
ной печати, можно было 
рассказывать особо. Рядом 
со стенгазетой (редактиру

ет ее молодой коммунист, 
заместитель секретаря 
партбюро Галина Сухаре
ва) соседствует стенд «Ли
тература и искусство», рас
сказывающий о новинках 
современной прозы.

...После того, как часы 
пробили окончание обеден
ного перерыва, уголок от
дыха в цехе сразу же 
опустел. Здесь и там заки
пела работа: поползла 
стружкЬ от станков, за
мелькали искры электро
сварки. Здесь берегут каж
дую минуту рабочего вре
мени, поэтому никто не 
опоздал с обеда. Коллек
тив активно включился в 
смотр-конкурс по эконо
мии и рациональному ис
пользованию рабочего вре
мени, энергетических и ма
териальных ресурсов.

Обращаю внимание на 
показатели качества труда 
рабочих - повременщиков. 
Выплата премии у них про
изводится с учетом оценки 
качества труда. Эти пока
затели помещены на са
мом видном месте.

бригадой в составе бывше- рассказывал о смелых иде- из-за того, что До^ость 
го заместителя начальника ях и задумках новаторов, эта трудна, а он Уп0Ре«. 
цеха С И. Якубовича, об увиденных им действу- человек и профессия со- 
боигадира слесарей-ре- ющих макетах различных шлись характерами. Учился 
монтников А Л Степанова механизмов и приспособле- вечером в институте. Вырос 
и матера А С Банных бы- ний, которые были пред- до мастера. И трудится, по 
ла отмечена бронзовой ме- ставлены в павильонах отзь,ва“е^^
палью ВДНХ. ВДНХ, в экспозициях вы- руководителей, не счита-

— Наша установка, обо- ставки научно - техническо- ясь с личным временем, 
рудованная генератором, го творчества молодежи. ...Поздно вечером н 
баллонами с кислородом и Таких неугомонных, твор- улицы заводского поселка 
ацетиленом,- рассказывал чески ищущих людей, «с выходит_ °
Александр,— очень удобна живинкой в деле», как го- скромный, но с открытым, 
для эксплуатации в поле- ворил Бажов, в цехе № 10 решительным взглядом па- 
вых условиях, позволяет немало. Он сам называл рень. День рождения У не- 
вести и резку и сварку ме- мне имена своих товари- го совпадает с днем рож- 
таллов. Обслуживает ее щей - слесаря Геннадия дения завода - 23 апреля, 
всего один человек. Анало- Иванова, электрика Игоря Это — молодой
ги подобного новшества в Рякшина, слесарей Олега нист, разрядник по настоль- 
стоане конечно есть, но Каптелова, Алексея Дунае- ному теннису и борьбе, 
стране, конечно, есть, . х мастер Александр Банных.
надежнейЭИЕе внедрение С первых своих трудовых Коллектив хорошо знает 
намного упростило обслу- шагов, а Банных в цехе уже его по общественной дея- 
живание протяженных на- 7 лет, он окунулся в атмос- тельности в цехкоме, дове- 
ружных коммуникаций. Но феру творчества. Почти рил ему особо от«етствен- 
мы не останавливаемся нь каждый здесь что-то про- ную работу возглавить 
достигнутом. Непрерывно бовал, изобретал. Начинал добровольную народную 
совершенствуем, модерни- Александр с профессии дружину чеха - /,_попой 
зируем установку, ищем сантехника. На своем соб- Вот таков он, молодой 
лучшие варианты. ственном опыте узнал, ка- коммунист, рабочии-.нова-

УОхотно делился мастери кого мужества требует эта тор Александр Банных.
впечатлениями об увиден- «непрестижная профессия». нстопй
ном в Москве, увлеченно Было трудно. Но именно А- пынив.
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* Природа и мы

ЧЕМ ОБЕРНЕТСЯ 
РАВНОДУШИЕ

Факультативы'и класс
ные часы по природоведе
нию, занятия в школах и 
кружках юных натурали
ст ов хорошо дополняют 
уроки оотаники и естест
вознания в средних учео- 
ных заведениях. А вот в 
профессионально - техни
ческих училищах таких 
организованных и систе
матических занятии по 
воспитанию у учащихся 
оережного отношения к 
окружающей природе и ее 
оои тате лям не проводится.

выезжая в лес, учащие
ся НТ У варварски от
носятся к зеленому другу, 
ломают и рубят деревья, 
пишут на камнях и ска
лах, не щадят ни зверь
ков, ни пернатых. Так, в 
районе станции Шаля 
подростки уничтожили из 
ружья ручную белку и 
двух бельчат, а в берез
няке у Чертова Городища 
разорили весной все гра
чиные гнезда. На одном 
из камней исторцяеского 
и природного памятника 
Урала — Каменных па
латках — выбито нести
раемое — «Здесь побы
вали выпускники ГПТУ 
№ 42».

Вот в этом-то самом 
областном художествен
ном профтехучилище 
№ 42 и оказались мы с 
проверкой работы пер* 
вичной организации 
ВООП.

Какие же формы и ме
тоды взяты на вооружение 
советом первичной органи- 
зацйи ВООП училища?

Рассказать об этом мы 
попросили ее председате
ля, мастера производст
венного обучения Н. В. 
Родионову. Она расска
зала:

— В училище я недав
но, с.октября этого года. 
До этого работа по эко
логическому воспитанию 
учащихся была пущена на 
самотек. С большим тру
дом удалось отыскать с 
помощью старшего масте
ра несколько акварелей 
р}ебят проведенного ког
да-то конкурса на лучший 
рисунок по теме охраны 
природы. Ребята поддер
живают в образцовом по
рядке два уголка отдыха: 
у училища и на углу улиц 
Блюхера и Первомайской.

У председателя первич
ной организации ВООП 
ГПТУ № 42 нет пока ни 
совета, ни списка членов, 
ни плана работы, ни соц
обязательств. Бесполезно 
было спрашивать, как по
могает училищной орга
низации ВООП комитет 
ВЛКСМ или партбюро. Не 
отражена природоохран
ная тематика ни в стенга
зетах, ни в наглядной аги
тации.

А разве нет в ПТУ 
№ 42 ребят, которые 
смогли бы, например, ин
тересно оформить стенд? 
Безусловно, есть. И ме
сто для наглядной агита
ции при желании всегда 
легко найти, несмотря на 
отговорки старшего ма
стера.

В Свердловском про
фессиональном торговом 
училище, где мы побыва
ли позже, с председателем 
первичной организации 
*ВООП преподавателем то
вароведения Т. Г. Зыряно
вой встретиться не уда-

лось. Заместитель дирек
тора по учебно - произ
водственной работе М. Б. 
Арсенчук и заместитель 
по учебно - воспитатель
ной работе И. А. Баринов 
рассказали, что училище 
арендует это здание у 
школы рабочей молодежи, 
учащиеся ухаживают во 
дворе за цветником, явля
ются шефами дендрария 
с постоянно закрепленной 
территорией в два гекта
ра, в учебный план за
нятий включен классный 
час «О природе Урала», 
была прочитана лекция.

В папке документов 
первичной организации 
удалось отыскать только 
план работы. Но кроме та
ких формальных перечис
лений типа «собрать член
ские взносы», «обновить 
стенд «Человек и приро
да», «постоянно вести 
пропагандистскую работу 
среди учащихся» здесь 
ничего больше не указано. 
Ни сроков выполнения то
го или иного пункта, ни 
ответственных за прове
дение мероприятия. Вот 
ведь не плохо задумано 
выпускать постоянный 
бюллетень «Проблемы ох
раны животного мира», 
проводить заседания 
кружка «Зеленый пат
руль», организовать кон
трольные посты по охра
не природы. Но все эти 
благие пожелания так и 
остались на бумаге. А 
ведь товарищ Зырянова 
возглавляет первичную 
организацию училища 
уже три года и помощни
ков у нее (по отчетной 
ведомости) около 300 че
ловек. К тому же и само 
существование «зелено
го патруля» в торговом 
училище также под боль
шим вопросом. Ни состава 
штаба, ни плцна его ра
боты, ни отчетов о прове
денных патрулированиях 
и рейдах, ни других доку
ментов мы так и не уви
дели. Только уходя, в ко
ридоре, почти у самой 
двери, обнаружили три 
плаката по природоохран
ной тематике. Другие 
средства экологического 
воспитания (постоянные 
стенды, стенная печать, 
выставки, диспуты, экс
курсии, научные советы 
и т. д.) первичной орга
низацией ВООП торгового 
училища не использу
ются.

Как мы видим, провер
ка, организованная район
ным советом ВООП, выя
вила немало недостатков 
в работе первичных орга
низаций ВООП ПТУ 
№ 42 и торгового учили
ща по экологическому 
воспитанию учащихся. 
Такое равнодушие в важ
ном деле может обернуть
ся во вред природе, и 
мы это постоянно чувст
вуем. Решено заслушать 
председателей первичных 
организаций Н. В. Родио
нову и Т. Г. Зырянову на 
заседании постоянно дей
ствующей комиссии ис
полкома.

В. М. БЕЛЬТЮКОВ, 
депутат Кировского 

районного Совета 
народных депутатов,
В. П. КРАЮХИНА, 

инструктор райсовета 
ВООП.

В КОНЦЕ ноября в 
малом зале ДК 
им. Горького со

стоялся смотр художест
венной самодеятельности. 
В смотре приняли уча
стие коллективы подраз
делений штаба ДСК 
МЖК.

Целью смотра - кон
курса стали дальнейшее 
совершенствование орга
низации клубной и культ
массовой .работы, а так
же отбор лучших номеров 
для создания агитбрига
ды. Она будет выступать 
на предприятиях и строй
ках.

На конкурсе была 
представлена обширная и 
разнообразная программа. 
Авторами многих выступ
лений на темы строитель
ства, комсомольской жиз
ни были сами ребята.

Очень интересную про 
грамму показала коман
да отряда завода КПД. 
Они и стали победителя
ми. Жюри строго оцени
вало выступления команд, 
учитывая их тематику, 
композицию, оформление 
и качество исполнения. 
Поэтому в упорной борь
бе второе место заняла 
дружная команда СУ-15. 
Третье место у команды 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола.

Из разнообразия вы
ступлений жюри отмети
ло лучшие номера, а их

* Внимание: подросток!

НУЖЕН ДЕТСКИЙ КАУБ
Растет микрорайон «Ком

сомольский». По утрам 
взрослые спешат на рабо
ту, дети — в школы, дет
ские сады. Но вот рабочий 
день окончен. Папы и ма
мы включат телевизор, 
займутся домашними де
лами. А дети! Они тоже 
не скучают.

Хватает укромных и уют
ных уголков подросткам 
на территории завода ЖБИ. 
Можно залезть на арма
туру, на кран, просто ста
щить какую-либо привле
кательную «железку». Или, 
допустим, побить стекла в 
окнах цехов.

Есть у ребят и свои 
«клубы». Вот их точные 
адреса: подвалы домов
№ 24 по улице Сыромоло
това и № 1 на Сиреневом 
бульваре. Здесь можно 
покурить с товарищами, 
сброситься в картишки, а 
то и выпить. На чьи день
ги!.. Ну, это не проблема—

* Спортивная жизнь ДСК

Итоги волейбольного турнира
Восемь команд ДС'К 

приняли участие в завер
шившемся турнире по во
лейболу, посвященному 
64-й годовщине Великого 
Октября. Все игры (каж
дая из пяти партий) про
водились по олимпийской 
системе.

И вот поединок свел в 
финале команды управле
ния ДС,К и завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла. Со счетом 3:2 в труд
ной, упорной, но захваты
вающей борьбе победу 
одержали волейболисты 
управления комбината.

Итак, соревнования за
вершены. Прежде всего 
хочется отметить то, что 
волейбольный турнир мог 
быть гораздо содержа
тельней, представитель
ней, если бы все коман
ды подготовились к нему 
так же организованно, как

НА СМОТРЕ-КОНКУРСЕ
исполнители были на- нни фестиваля оказали ДСК МЖК начал подго- 
граждены грамотами и Л. Душечкина, секретарь товку к зимнему смотру- 
подарками. Ими стали комитета ВЛКСМ завода конкурсу с выездом на 
В. Некрасов (КПД), ЖБИ — Н. Бурлакова, базу Хрустальную.
В. Шахрин (КПД), зав. культмассовым сек-
О. Ищенко (СУ-15), Н. Пе- тором Т. Новоселова. В. ПОЛУШИН.
редний (СУ-15), В. Луко- Такие смотры - кон- На снимке: выступает 
янов (ЖБИ) и другие. курсы будут проводиться виа «Молодость» из

Большую помощь в регулярно. Сейчас культ- СУ-7.
организации и проведе- массовый сектор штаба Фото В. Калимасова.

за лето в поселке заре
гистрировано тридцать 
краж, совершенных под
ростками.

Например, просто так, со 
скуки четырнадцатилетние 
школьники Романов и Ха
физов дважды угоняли мо
тоциклы.

Но не только мотоцик
лы привлекают подрост
ков. На заводе ЖБИ в чис
ле прочих «мелочей» ис
чезли двадцать дверей. 
Четыре из них ребята ис
пользовали при сооруже
нии чулана, остальные хра
нились дома.

Алексей Баталов 28 ап
реля ушел из дома. До 15 
сентября жил в подвале, 
на чердаках, совершал 
кражи, отбирал деньги у 
малышей.

И таких ребят немало. 
Родители не могут или не 
хотят найти с ними общий 
язык. А школа просто не в 
состоянии круглосуточно

сборные управления 
ДСК, завода, ЖКК и 
УПТК. В первую очередь 
это касается волейболи
стов СУ-1, СУ-7, СУ-15 и 
СУ-20. Еще более серьез
ное беспокойство вызвало 
то, что волейбольные 
команды таких управле
ний, как СУ-13, СУ-28 и 
СУ-29, вообще не приня
ли участия в турнире.

Такое равнодушное от
ношение общественных 
организаций этих подраз
делений комбината к про
веденному спортивному 
мероприятию совершенно 
непонятно, тем более, 
что волейбол включен в 
зимнюю спартакиаду 
ДСК.

м. пимкин, 
инструктор 

физкультуры.

«пасти» своих питомцев. 
Предоставленные самим 
себе, без определенных 
интересов, такие подрост
ки слоняются у подъездов 
домов, в темных углах, 
курят, сквернословят и не 
представляют себе иных за
нятий.

Конечно, нельзя сказать, 
что никакой работы с под
ростками не ведется. В 
сентябре возобновил свою 
деятельность оперативный 
комсомольский отряд при 
заводе ЖБИ им. Ленин
ского комсомола. В завод
ском клубе проводится 
лекторий «Подросток и за
кон». В школах существу
ют секции, кружки, фа
культативы. Но все они ра
ботают до 18 часов. Да и 
посещают их, в основном, 
те ребята, которые не пой
дут вечером в подвалы и 
чердаки. Нужен специаль
ный подростковый клуб, в 
котором бы работали не

8 декабря. Для строи
телей СУ-20. Универси
тет общественно - поли
тических знаний. Фа
культет «Курсом партии 
к новым свершениям». 
Тема: «XXVI съезд пар
тии о внешнеполитиче
ской деятельности 
КПСС». Кинофильм «Во 
имя мира и социализма», 
«Советские' стратегиче
ские». Начало в 17 часов 
30 минут.

9 декабря. Для строи
телей СУ-28. Обществен
но-политические чтения 
«Планы партии, — планы 
народа». Тема: XXVI 

только кружки вязанья и 
мягкой игрушки, а секции, 
рассчитанные на привлече
ние «трудных» подрост
ков — ВИА, хоккея, авиа
судомоделизма, туризма.

Администрацией завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола давно принято ре
шение об открытии дет
ского клуба, выделена 
ставка воспитателя, но по
ка «воз и ныне там». Ко
нечно, создание одного 
клуба для подростков не 
решит полностью пробле
му воспитания «трудных» в 
нашем микрорайоне. Нуж
на большая коллективная 
работа школ, партийной и 
комсомольской организа
ций завода, детской комна
ты милиции, всей общест
венности, чтобы не дать 
споткнуться нашим детям 
в начале пути, направить 
их энергию в нужное 
русло.

Вечером поселок «Ком
сомольский» светится сот
нями приветливых огонь
ков. На какой же огонек 
пойдет подросток!

Е. ДЕСЯТКОВА.

съезд о социалистическом 
образе жизни». СУ-28. 
Начало в 11 часов 30 
минут.

Для молодежи, прожи
вающей в - общежитии 
№ 4. Тема: «Криминали
стика в борьбе с пре
ступностью». Кинофильм 
«Преступник оставляет 
следы». Начало в 20 ча
сов.

10 декабря. Для стро
ителей СУ 43. Научно- 
атеистический лекторий 
«Религия и современ
ность». Тема: «Совре
менное состояние рели
гиозности в г. Свердлов
ске». Начало в 11 часов 
30 минут.

11 декабря. Отрасле
вая отчетно - выборная 
профсоюзная конферен
ция. Большой зал. Нача
ло в 10 часов.
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